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LA VALLE  BORBERA ..... RIMARRA' "VERDE" ?

di Roberto Stretti

Il sindaco L. Orlando nell'incontro pubblico di pochi giorni fa, affermava che le cave sul
suo territorio comunale non si sarebbero aperte perché non necessarie essendo la linea
del terzo valico, come  vincolo da lui imposto,interrata. Ma data la qualità della ghiaia
estraibile nella zona pozzolese scadente, soprattutto per la produzione di conglomerato
cementizio ( calcestruzzo ) indispensabile per la realizzazione delle canne dei tunnel,
sorge il dubbio che la Valle Borbera non sia poi così salva dal pauroso prelievo di ghiaia
che si voleva effettuare nel greto del torrente sopra la zona detta "delle strette".
"La festa nella valle verde" era apparsa un 'ottima occasione per chiarire questo ed altri
punti interrogativi sulla questione, essendo sabato 27 luglio ospite della serata la senatrice
del nostro collegio Rossana Boldi.
Ahimè, costei non c'era !! Nonostante l'attesa, durante la quale si poteva apprezzare un
ricco menù e ascoltare un revival di canzoni di artisti italiani e stranieri, magistralmente
interpretati da una giovane cantante e intrattenuti da nugoli di zanzare ( che fossero
queste la causa del mancato intervento ?) le aspettative di quei pochi - per la verità -
presenti andavano disilluse perché colei era palesemente andata a trascorrere il suo
sabato sera altrove.
La sua assenza è stata l'ennesima occasione persa da un politico eletto in questo
collegio, ( tanto più che la senatrice è stata eletta nelle liste di  un movimento politico che
si dichiara al fianco dei cittadini contro ogni tipo di sopruso ) di far chiarezza sulle iniziative
prese a livello governativo riguardanti le problematiche ambientali e non solo, che
attanagliano il nostro territorio, scenario di inaccettabili progetti.
Rimango speranzoso in qualche altra.......festa!
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